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Noticias agencias 

La Comunidad destina 12 millones a sufragar 
la asistencia jurídica gratuita  
15-12-2011 / 15:40 h 

Madrid, 15 dic (EFE).- La Comunidad de Madrid ha aprobado hoy destinar una partida de 12 millones de 

euros para la prestación de justicia gratuita que realiza tanto el Consejo General de los Ilustres Colegios 

de Procuradores como del Consejo de Colegios de Abogados de Madrid. 

El vicepresidente regional, Ignacio González, ha informado de este acuerdo en la rueda de prensa 

posterior al Consejo de Gobierno y ha detallado que el Colegio de Abogados de la Comunidad, que 

incluye Madrid capital y Alcalá de Henares, recibirá 10,8 millones de euros mientras que el de 

Procuradores recibirá 1,1 millones de euros, correspondientes a la tramitación de 124.791 expedientes. 

El gasto autorizado hoy permitirá cubrir los honorarios profesionales de procuradores y abogados por sus 

servicios. 

En el caso de los primeros, incluyen las actuaciones profesionales de la procuraduría, y en el de los 

segundos la asistencia letrada al detenido y la tramitación de expedientes de solicitud de asistencia 

jurídica gratuita. 

Esta partida también incluye los costes de funcionamiento de los propios colegios, fijados en 30 euros 

por expediente tramitado en el caso del Colegio de Abogados y en 3 euros en el caso de procuradores. 

Además, se debe sumar un 11,5% de gastos de infraestructuras de estas organizaciones. 

González ha subrayado que con este acuerdo "se demuestra el compromiso del Gobierno regional en 

solucionar el conflicto existente con los colegios de abogados y mantener la colaboración con todas las 

partes implicadas en el proceso para que el derecho de Justicia gratuita lo reciba quien realmente lo 

necesita" 

Ha destacado que se trata de garantizar ester servicio a pesar de la crisis y de las políticas de austeridad. 

El Colegio de Abogados de Madrid informó recientemente de que no descarta medidas judiciales para 

reclamar a la presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, la financiación del servicio de 

asistencia jurídica gratuita correspondiente a 2011 por un importe aproximado de 38 millones de euros. 

http://www.abc.es/agencias/noticia.asp?noticia=1037250 	 16/12/2011 
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El decano del Colegio de Abogados de Madrid, Antonio Hernández-Gil, dijo el pasado día 15 que el 

incumplimiento de la obligación constitucional de financiar este servicio público por parte de la 

Administración autonómica madrileña es "intolerable". EFE 

Tweet 

Por comunidades 

htip://www.abe.es/agencias/noticia.asp?noticia=  I 0j72'50 	 16/12/2011 
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La justicia gratuita se estabiliza 
Un total de 13.000 personas solicitaron hasta noviembre los servicios de un 
abogado de oficio; supone un leve incremento con respecto a las peticiones 
registradas en 2010, que fueron 12.785 

POR DAVINIA DELGADO / CÓRDOBA 
Día 15/12/2011 - 10.07h 

ARCHIVO 

Fachada del Colegio de Abogados, donde se tramitan las solicitudes de justicia gratuita 

ERA previsible una avalancha de solicitudes, pero, al final, las peticiones de justicia gratuita parecen 

haberse estabilizado. Según datos facilitados por el Colegio de Abogados de Córdoba, hasta el pasado 
mes de noviembre, un total de 13.000 personas demandaron los servicios de un abogado de oficio, 

frente a las 12.785 del ejercicio anterior. 

De los 13.000 expedientes tramitados, 11.322 fueron aceptados, mientras que se denegó la prestación 

en 1.678 casos por no cumplir con los requisitos exigidos. 

http://www.abc.es/20111215/cordoba/abcp-justicia-gratuita-estabiliza-20111215.html 	16/12/2011 
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Del total de asistencias concedidas destacan las relativas a la jurisdicción penal general, con 4.754 

casos; los procesos de nulidad, separación y divorcio y contenciosos, con 1.06o; y los temas de 

extranjería y asilo, con 312. 

Especial atención merecen las prestaciones de justicia gratuita en casos relativos a malos tratos —

ámbitos civil y penal—. Hasta noviembre, se registraron 93o asistencias, frente a las 704 de 2010, lo 

que representa un incremento del 32 por ciento. 

La Constitución Española, en su artículo 119, establece que la justicia será gratuita cuando así lo 

disponga la Ley y, en todo caso, respecto de quienes acrediten insuficiencia de recursos para litigar. 
En concreto, el requisito básico es que los ingresos económicos, computados anualmente por todos los 

conceptos y por unidad familiar, no superen el doble del salario mínimo interprofesional (SMI) 

vigente en el momento de efectuar la solicitud. 

El turno de oficio cuenta en Córdoba con 400 abogados que tienen en la financiación y la 

impuntualidad en los pagos de la Administración sus principales problemas. Entre las peticiones 

«históricas» del colectivo está un servicio de asistencia jurídica para asesorar y defender en juicios a 
inmigrantes y a discapacitados, la dignificación del abogado del turno de oficio y la revisión de la 

retribución, así como más rapidez en el pago. 

Arranca el curso anual del Turno de Oficio de Menores 

El salón de actos del Rectorado acoge hoy su curso anual de formación del turno de oficio de Menores. 
La sesión inaugural comenzará con la conferencia «La instrucción del procedimiento y la fase de 

audiencia», a cargo del fiscal de Menores de Córdoba Francisco José Ramos. A continuación, el juez 

decano y titular del Juzgado de Menores número 1, Luis Rabasa, hablará sobre «La Ley de 
responsabilidad penal del menor». Le seguirán el letrado José Gregorio Pleguezuelo, que hablará de la 
entidad pública en estos procedimientos, y la letrada Josefa del Pino, que también disertará sobre la 

función del abogado en dichas causas. Por la tarde, se abordarán los delitos tecnológicos en la 

jurisdicción de menores y el acoso escolar. 

Compartir 
Edición impresa 
Lee y descara esta noticia 
Imprimir 

Conoce nuestros nuevos comentarios 

Me gusta 

—Con real'. 

AÁ±adir Comentario 

http://www.abc.es/20111215/cordoba/abcp-justicia-gratuita-estabiliza-20111215.html 	16/12/2011 
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Filo Peláez, primera decana de los abogados 
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Filomena PelAez se convirtió ayer 
en la primera mujer que dirigirá el 
Colegio de Abogados de BadajOZ 

tras ser elegida decana en las 
elecciones celebradas el miércoles, 
en las que parinpó cerca del 80% 
de los más de mil colegiados. 

Abogada ejerciente en Badajoz 
desde 1986 he dirigida desde el 
2002 la Escuela de Práctica 
Juridica de este colegio, cargo que 	rae Honren° Pasea. 

dejó para presentarse a las 	 Fore.S GARC44 

elecciones. También es miembro 
de la Comisión de Formando del Consejo General de la Abogacía Española  y dele Asociación Española 

de Abogados de Familia. 

Le acompañan en la canddelura Faustino Sánchez Lázaro, Pedro Díaz Aunión. María Eugenia Parra, 
Rosalia Parara y Jaime Guillén. También se presentaron a estas elecciones a decano los letrada 
pacenses José Duarte, Alfredo Pereira. Francisco Espada y Francisco José Pozo. 

Arninwe Ciente 

Consulte Abogado Offline 
5 abocados están en línea ahora. Pregunte. obtenga su respuesta ya! 

ICuReser et  

Divorcios Y Separaciones 
Consulta Gratuita Tel 91 542 54 39 Ci Pintor Rosales 14. 6'5 Madrid 
reve "cfres'ardle are 

Abogado Penalista Madrid 
Defensa Penal Inmediata Expertos Consulta Personal Gratis 915901010 
irme meen 	!me  

Las noticias más... 

Leidas Valoradas Comentadas Enviadas 

Escribir comentario 

Usar cuente de yaraví, 

Weblblog 

Acepto la clausura de privacidad 

Los campos marcados con r) son obligatorios, j 

Publicar comentariolzw) 

NORMAS DE PARTICIPACIÓN 

En sale espacie los lectora de La 
Ciaban de Badana pueden dar su 
cerebs soase Lie noticies queso 
publican 

La opinión de LA CABECERA se 
SYDr001 Gala en be editoriales y be 
arbruhets. Loa teuarbs de este 
~toa espante. por tanto, posen, 
lamonales 

está pamibdo valer conwelaños 
-ve ariosa las leves españoles 
eeurcur les 

Nos reservares el asecho a anima 
be comanasee que centuderernes Mere 
de lema. 

1. Jaén. para menas 

2. Eisend!. de Gafa se martfearla ante el arare de la 

ralaSsarlan 
3. El sondeo parle» de billete bostece mermes trae 

descender un 14% suelo 

4. CSPF cree ininstre Las ~ras de %S al 

5. Educasenanee N fedia del cesa de reas de 1.40a 
jadeases interina 

e. Reptaran crivefira cotos de irderpreladen 

7. Sobe nadas. siempre "di 

S. Educación teste La fecha del cese de nes del 400 
•roiesoras ataos 

O. Les polen locales de le regia prepara. agruparte 
en Ya murveisin mis peSeereS  Para 	agentes 

10, La extreme/u SGPA ofrece 31 millonesde ~spar 

doses. 

Brasil 

• Testo 

WEBS DEL GRUPO ZETA 

http://www.lacronicabadajoz.com/noticias/badajoz/filo-pelaez-primera-decana-de-los-.. . 16/12/2011 



Descarga hrr, 
Navega en Internet a la Velo I 

	 -•féss-----rngsrns•rnsse 	 " 
mentrkata / Registrase Vienes 16 de diciembre de 2011 Contada con laprogrida.es I FISS 

laprovincia.es 
t 	DIARIO DEI tAS PALMAS 

POT:DAS 

Las Palmas G.C. 
Nesnorech • 

BORJA VALCARCE 
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA 
- Se presenta por cuarta vez al decanato del Colegio 
de Abogados de Las Palmas, ¿qué le ha hecho 
repetir? 
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'Me preocupa que no se le preste al Colegio la 
atención necesaria' 
El actual decano del Colegio de Abogados de Las Palmas, Joaquín Espinosa, se presenta una vez más a 
las elecciones para el decanato 
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- Me he presentado porque creo que hemos hecho 
muchas cosas en el Colegio, pero este próximo lustro 
es muy importante para la abogacía. En este 
momento, el Colegio necesita gente con experiencia 
de lo que es la vida colegial para poder llevarlo adelante. Cuando nosotros cogimos el Colegio hace unos años 
atravesaba una situación delicada. 
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- Después de quince años como decano, ¿cómo calificaría la labor que ha realizado? 

- El Colegio de Abogados, en este momento en que somos más de 3.000 miembros entre ejercientes y no 
ejercientes, se ha convertido en una pequeña población. Necesita una dedicación diaria para atender y llevar a 
los funcionarios. Dedicación, que quiero resaltar, es gratuita. Para mí ha sido una época apasionante. En estos 
años hemos vivido un cambio enorme de lo que es la abogacía, la legislación y la jurisprudencia. Yo me 
encuentro con el mismo ánimo con el que empecé. 

- ¿Se ve con fuerzas para aguantar otro lustro? 

- Yo me veo con fuerzas para otro lustro. No sé si lo llegaré a acabar, pero ahora mismo me veo con fuerzas. A 

eso hay que u* que yo en este momento también soy miembro de la Comisión Permanente del Consejo 
General de la Abogacía y también soy vicepresidente de la Fundación de Derechos Humanos del Consejo. 

- ¿Le preocupa el impulso joven que pueda darle al Colegio el otro candidato? 

- Creo que todo lo que hemos hecho, lo hemos hecho en equipo. Sin el equipo no haríamos nada y no siempre 
ha sido el mismo. Nosotros hacemos elecciones por mitades y siempre han ido entrando algunas personas 
nuevas y saliendo otras. Creo que la dedicación no tiene nada que ver con la edad ni con que se sea o no se 
sea Joven. No me preocupa el candidato. Si los compañeros lo quieren elegir será bien elegido, pero lo que si 
me preocupa es que no le preste la atención que el Colegio necesita. Esta es una labor bastante exigente para 
le que hace falta tiempo. 

- ¿Se refiere a que es complicado compaginar la labor que exige el decanato con el trabajo diario de un 

abogado? 

- Claro. A mí mis hijos me echan una mano profesionalmente y procuro sacar tiempo para atender el decanato. 
que repito, es gratuito. 

- ¿Que ideas tiene su equipo para los próximos años? 

- En los próximos anos, queremos hacer una defensa, como hemos hecho a lo largo de toda nuestra etapa al 
frente del Colegio. del tomo de oficio. Entendemos que el derecho de defensa debe ser un derecho libre e 
independiente y llevaremos eso hasta sus últimas consecuencias, exigiendo a la Administración que cumpla 
con todo lo pactado. Otra de las metas que esperamos alcanzar es volver a reinstaurar las guardias de 
violencia de género en todos aquellos partidos donde se han suprimido. También seguiremos gastando en 
infraestructuras del turno de oficio las cantidades que hemos gastado. Somos el cuarto colegio de toda España 
que más gasta en infraestructuras. Proporcionalmente. de hecho, somos los primeros. 

- ¿Es ese un resultado neto de su gestión? 

- Efectivamente. Por primera vez el turno de oficio está al día. De hecho, somos la única comunidad autónoma 
de España que está al día en el pago del turno de oficio. La segunda gran meta que Intentamos conseguir es la 
informatización profunda del colegio. La implantación del denominado Sistema Integral de Gestión de la 
Abogacía (SIGA) de tal suerte que todos nuestros compañeros puedan desde su despacho realizar todas las 
cuestiones burocráticas respecto del Colegio de Abogados de Las Palmas. 

http://www.laprovincia.es/las-palmas/2011/12/16/preocupa-le-preste-colegio-atencion.. . 16/12/2011 
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- ¿Qué planean para la Ley de Acceso a la Abogada? 

- El tercer gran reto que presentamos a los compañeros es la creación del master para la entrada al ejercicio 
profesional. Para ello ya podemos decir que en breve se firmará un convenio con la ULPGC, convenio que ya 
se encuentra pactado y cerrado en estos momentos. 

- ¿Y para el abogado joven que se colegia? 

- Lo anterior eran las grandes lineas de nuestro proyecto. También seguiremos apoyando al abogado joven con 
politices de rebaja de cuotas asi como subvenciones para congresos y cursos. También seguiremos 
manteniendo la biblioteca como buque insignia y como servicio que podemos dar, sobre todo a los letrados 
más jóvenes, porque al tener menos riqueza son los que no tienen acceso desde su despacho a las distintas 
bases de datos existentes en el mercado. Hoy por hoy, la biblioteca del Colegio de Abogados de Las Palmas 
es, indudablemente, la más importante de Canarias. 
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Las elecciones del Colegio de abogados, marcadas por una 
carta anónima a los colegiados 

ci,~1....r.ana 	 meanuna 
diputados tercero, quinto y seno. Finalizado el plazo de presentación de candidaturas únicamente para el cargo de setretano se han formalizado dos, 
por lo que los aspirantes a las restantes han sido proclamadas candidatos electos. 
Pero el proceso se ha visto marcado por un escrito anónimo enviado a los colegiados en el que se otra a uno de los candidatos. 
Por ello, desde la Junta de Gobierno se ha enviado un comunicado en el que se rechaza esta actuaoón anónima 'contraria a las más elementales 
normas de respeto a la dignidad y correcta convivencia colegiar. Ademas se señala que en el proceso electoral en el seno del Colegio 'debemos ser 
mas exquisitos en observar esos principios democráticos, como manifestación memplarizante liada la sociedad'. 
Al margen del Incidente puntual que ha marcado las horas previas a las elecciones, el cargo de secretario seré uno de kg que tengan que designarle, 
pues estaba vacante desde que el anterior, Feliz Sanchez Montesmos, renunciara por motivos personales al emprender una carrera politica en el 
partido UPyD, aun sin estar obligarlo a ello. Ahora, una vez celebradas tanto las elecciones autonómicas y municipales, como las generales, Sánchez 
Mcintesinos opta de nuevo al cargo. Los colegiados tendrán que elegir entre él y Jesús de Mercado de Frutos. 
Tras la vacante dejada por Sánchez Montesinos, hatea ocupado, de manera provisional, la Secretaria de la junta de gobierno del Toledo de Abonados 
Alicia Ganan Merino. 
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Candidatos a decano de los abogados 
en la recta final 
15/12 • 23:11 • Aurora Guzmán 

El próximo 22 de diciembre se celebran elecciones totales para la renovación de la Junta de Gobierno del 
Colegio de Abogados de Jaén y los dos reconocidos abogados que han presentando su candidatura a 
decano, Alfonso Fernández Malo y Vicente Oya Amate se encuentran inmersos en jornadas de trabajo e 
informativas por la provincia para llegar a los colegiados. 

Comienza la cuenta atrás y sobre la mesa se ponen propuestas tales como reformas de la gestión del 
turno de oficio y las guardias; y la potenciación de la figura del delegado en los partidos judiciales, con voz 
en la Junta de Gobierno. 

Son propuestas de Alfonso Fernández, que propone un acercamiento del Colegio a los partidos Judiciales 
con nuevos servicios al colegiado como la biblioteca virtual, cursos on line y retransmisión de conferencias. 

Al respecto de jornadas de elecciones como la que se celebrará el día 22, Fernández Malo apuesta por la 
creación de mesas electorales en todos los partidos judiciales. Por otra parte, buscará nuevas fórmulas de 
financiación del Colegio y mejorará la formación y la Escuela de Práctica Jurídica potenciando sus aspectos 
prácticos. 

La candidatura de Vicente Oya favorecerá la creación de la figura del Defensor del Colegiado (compañero 
externo a la Junta de Gobierno); la puesta en marcha de la Comisión de Defensa Profesional (amparo 
colegial); y reducirá o en su caso hará desparecer las cuotas colegiales en supuestos de incapacidad 
profesional o baja por maternidad, para abogados ejercientes. 

Apuesta por la celebración de jornadas intensivas de formación continua sobre novedades legislativas y 
apuesta por la gratuidad de los cursos de formación obligatorios para el desarrollo del Turno de Oficio y 
Asistencia Jurídica Gratuita. 

Las elecciones serán abiertas, por lo que podrá salir una Junta con representantes de ambas candidaturas. 

VOTA LA NOTICIA 	
COMPARTIR 13 t ih° tsr, 	 ENVIAR n 

COMENTA LA NOTICIA: 
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TOLEDO / HABRÁ JURAMENTO DE NUEVOS LETRADOS 

Los abogados de Toledo y Talavera 
celebran la festividad de la Inmaculada 
ABC/TOLEDO  
Día 16/12/2011 

Los colegios de abogados Toledo y Talavera de la Reina festejarán hoy a su patrona, Inmaculada 
Concepción, con sendas misas y la jura de nuevos colegiados. En Toledo jurarán Francisco Barrasa 
Guzmán, Alberto de la Torre de la Paz, José Castro Sánchez, José Ángel Martínez González, Miguel 

Ángel Perea Calatayud, Blanca María Postigo Izquierdo, Kelly Mariela Rabines Pairazaman, María 
Inmaculada Pantoja Gómez, Marta Camino Gutiérrez, Sara Carrasco Renilla, Fernando Sánchez 

Sánchez y María del Sagrario Hellín Campos. También lo harán Luis Alberto Recio Bautista, José 

Enrique Moreno del Castillo, Javier Arredondo Villaluenga, Beatriz Bermúdez Renaud, Ana Isabel 
Abengozar Castillo, Laura Martín Sánchez, Ángel Caamiña Fernández, Jaime Santos Simón, Laura 

Díaz Parra, Alberto Saavedra Delgado, Irene Obeo Valiente, Fernando María de la Fuente Alonso, 
Alejandro Gómez Díaz-Chirón, Manuel Santiago Ontalba Sánchez-Cifuentes, Irene Gálan López y 

Angélica Martínez Sánchez. 

Además, recibirán un diploma, por sus 25 años de ejercicio, José Antonio Díaz Navia, César Raúl 
Guzmán López Ocón, Juan Antonio de Pablos Gallego, Juan Carlos Martín del Monte, Isidro Miguel 

Gutiérrez, Adolfo Ipiña Morón, Fernando Aguado Martín y José Manuel Galán Torrijos. También lo 
recibirán Jesús Luis García Morales, Ricardo Jerónimo Ruiz Fábrega, María Inmaculada López 

González, José Sánchez Recuero, Antonio Medrano Sánchez-Largo, Antonio Gómez Merino y María 
Antonia de las Hazas Corrales. 

En Talavera, los letrados jurantes serán José Antonio Alonso Álvarez, Fernando Alvarado Cámara, 
Eduardo Arriero Casas, Eva María Corregidor González, Mario Díaz Ciria, María José García del Valle, 

Ana Irene García Sacristán, María Jesús Gómez Flores, María Luisa Gómez Lor y Diego Gómez Rico. 
También lo harán María Elena Lapole Ávila, Raquel Loaisa Velasco, María Trinidad Loarce García, 
Patricia López Martín, María Isabel Martín Vaquero, Eduardo Moreno Lozano, Laura Plaza Pérez, 

Mercedes Retamal Chico, Diego Soto Angelina, Isabel Urdiales Rivas, Mara Vega Sánchez y Felipe 
Zabal Ávila. 

Compartir 
Edición impresa 
Lee y descarga esta noticia 
Imprimir 

littp://www.abc.es/201112  I 6/toledo/abcp-abogados-toledo-talavera-celebran-2011121... 16/12/2011 
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La Comisión de Protección de los Derechos de los Animales 
del Colegio de Abogados de Barcelona premiará a Salvador 
Alemany 

La Comisión de Protección de los Derechos de los Animales del Colegio de Abogados de Barcelona (CPDA) 

entregará el próximo 21 de diciembre, a las 19h, un premio a Salvador Alemany, en reconocimiento a su trabajo 

e implicación en favor de la protección de los derechos de los animales, así como por su trayectoria personal y 

Profesional en defensa de estos. 

El acto estará presidido por el decano del Colegio de Abogados de Barcelona, Pedro L Túfera, por el diputado de 

la Junta de Gobierno responsable de la CPDA, Jorge de Tienda, por la presidenta de esta comisión, flagela 

Oranich y por la periodista profesora de ciencias de la comunicación de la UAB, Margarida Blanch Nieto. 

CV de Salvador Alemany i Mas 

Es licenciado en Ciendas Económicas por la Universidad de Barcelona y diplomado por el "Institut d Estudis 

Superiors d 'Empresa". También es profesor Mercantil y censor jurado de cuentas. Es ex presidente de Cruz Roja 

de Barcelona y ex vicepresidente de Cruz Roja de Cataluña. 

Es el actual presidente de Abertis y hasta mayo de 2011 ha sido presidente del Circulo de Economia. Se trata de 

un reconocimiento a su trabajo e Implicación en favor de la protección de los derechos de los animales, así como 

por su trayectoria personal y profesional en defensa de éstos 

AGENDA 

fi,11 	s reramendarlar 

95g4 

Lo útimo de 

La Comisión de Protección de los Derechos de los Animales del Colegio de Abogados de Barcelona premiará a 

Salvador Alemany por su defensa en favor de los animales 

DIA Y HORA 

21 de Diciembre, a las 19h 

LUGAR 

Colegio de Abogados de Barcelona (calle Mallorca 283) 

( 15-12-2011 17:18:51) 

Más... 

Miró i Ardévol advierte de que la combinación de matrimonio homosexual y 'divorcio 
exprés' disminuye el capital social y humano 

El capital social y humano de nuestro pais tiene en el binomio que forman el matrimonio homosexual y el 
denominado 'divorcio exprés' a uno de los principales factores de debilitamiento. La combinación de ambas 

medidas legislativas repercute en la "indefinición de la institución d 

( 15-12-2011 16:53:27) Saber mas... 

Los jóvenes abogados se reúnen en Madrid 

La Confederación Española de Abogados Jóvenes (CEA]) celebrará este fin de semana su reunión trimestral en 

Madrid. Las sesiones de trabajo tendrán lugar en el Colegio de Abogados de Madrid y se centrarán en el debate 

de la reforma de estatutos y en la ley de acceso a la profe 

http://www.difusionjuridica.es/portal/articulo.php?id_art=9987 
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El Colegio de Abogados de Málaga reparte juguetes y 
esperanza con la campaña "un juguete, una ilusión" 

Tras el éxito de las ediciones anteriores y con motivo de la continua crisis que vivimos, la Delegación de Marbella 

del Colegio de Abogados de Málaga, a iniciativa de la Comisión de Cultura, ha puesto en marcha la 5a edición de 

su campaña de recogida de juguetes 'un juguete, una ilusión'. 

Con este proyecto solidado se pretende que la Navidad llegue a todas las familias, sobre todo a aquellas de 

recursos económicos insuficientes o que sufren el desempleo, para obsequiar a sus seres queridos con un detalle 

en estas fechas. Para ello, cualquier persona puede aportar su donativo de dos maneras diferentes: o bien 

entregando juguetes en la Delegación o adquiriendo participaciones a SE que estarán a disposición de todos los 

que lo deseen en la sede. 

Todo el dinero recaudado se destinará a la compra de juguetes para entregar a los niños más desfavorecidos. Los 

interesados podrán hacer su donación en la Delegación de Marbella del Colegio de Abogados de Málaga hasta el 

próximo 30 de diciembre en horario de apertura (Salvador Rueda no3 Portal 2 bajos) Más información 

( 15-12-2011 10:33:22) 

Más... 

Miró i Ardévol advierte de que la combinación de matrimonio homosexual y 'divorcio 
exprés' disminuye el capital social y humano 

El capital social y humano de nuestro país tiene en el binomio que forman el matrimonio homosexual y el 

denominado 'divorcio exprés" a uno de los principales factores de debilitamiento. La combinación de ambas 

medidas legislativas repercute en la "indefinición de la Institución d 
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Los jóvenes abogados se reúnen en Madrid 

La Confederación Española de Abogados Jóvenes (CEA)) celebrará este fin de semana su reunión trimestral en 

Madrid. Las sesiones de trabajo tendrán lugar en el Colegio de Abogados de Madrid y se centrarán en el debate 

de la reforma de estatutos y en la ley de acceso a la prole 

( 15-12-2011 16:38:10) Saher mas  

Las luces y sombras de Orfeo 

Un homenaje a los dioses desde la pintura desde la visión del artista, que desliza sus 

pinceles por el espacio en blanco de su propio cielo o infierno. Una serie de obras abstractas 

inspiradas en la historia de amor de la mitología de Orfeo y Euridice. Es la obra del bilbaíno 
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